

Lettre de D'Alembert à Catt, 14 février 1783

Expéditeur(s) : D'Alembert

Les pages

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Relations entre les documents

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

D'Alembert, Lettre de D'Alembert à Catt, 14 février 1783, 1783-02-14

Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Consulté le 07/10/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/dalembert/items/show/1469>

Informations sur le contenu de la lettre

IncipitMa santé, mon cher ami, continue toujours à être bien...

RésuméSanté, a reçu son ami Knecht. Le baron [de Goltz]. Lettre pour Fréd. II.

Santé du prince [Henri] de Prusse.

Date restituée14 février [1783]

Justification de la datationNon renseigné

Numéro inventaire83.11

Identifiant691

NumPappas1958

Présentation

Sous-titre1958

Date1783-02-14

Mentions légales

- Fiche : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons

Attribution - Partage à l'identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

- Numérisation : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG).

Editeur de la fiche Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Informations éditoriales sur la lettre

Format du texte de la lettre Non renseigné

Publication de la lettre Non renseigné

Lieu d'expédition Paris

Destinataire Catt

Lieu de destination Berlin

Contexte géographique Berlin

Information générales

Langue Français

Source autogr., « ce 14 février », 1 p.

Localisation du document Berlin-Dahlem GSA, BPH, Rep. 47 FII, f. 10

Description & Analyse

Analyse/Description/Remarques Non renseigné

Auteur(s) de l'analyse Non renseigné

Notice créée par [Irène Passeron](#) Notice créée le 06/05/2019 Dernière modification le 20/08/2024

118

Madame, mon cher ami, continuez toujours à être bien chancelante, c'est une alternative de souffrances et de répit; cela est bien long, bien triste, et bien ennuyeux. on vient de m'apporter un sain bois dont on me promet un bon effet. Dieu le veuille! j'ai reçu et cultivé de mon micro votre ami Mr de Kueche. Vous ne méditez rien de vos yeux, qu'il vous est si essentiel de ménager. Votre écriture me fait craindre qu'elle ne sois toujours en mauvais état. Je vois souvent le Baron, qui me parle de vous avec intérêt. Je sais vous aime autant qu'il peut aimer, rien attendre pas davantage. Continuez à grande patience, au physique et au moral. En vous la conseillant, j'en ai grand besoin pour moi-même. Voilà une lettre pour le grand homme. Si vous voyez Mr de la Rivière de Pruffe, dites lui, je vous prie, en me mettant à ses pieds, que le mauvais état de madame ne m'a pas empêché de prendre le plus vif intérêt à l'échec que la femme a souffert. à Dieu, mon cher ami, mille respects à vos dames et aux princes, et mille compliments à tous ceux qui veulent bien se souvenir de moi.

ce 14 février

ce L. 397. E.

verso
blanc